

C. M. ROSARIO DE ACUÑA Plaza de la Constitución, 6 Tfno.: 91 248 37 00 participacion@ayto-pinto.es

#### MESA DE ASOCIACIONES

Convocatoria ordinaria Mesa de Asociaciones de Pinto 13 de noviembre de 2014

11 de febrero de 2015

### 1. Convocatoria y Orden del Día:

Asunto: Reunión ordinaria Mesa de Asociaciones de Pinto – Noviembre 2014

Estimada entidad:

Atendiendo a la Normativa de la Mesa de Asociaciones, al protocolo de funcionamiento de la misma y el calendario de reuniones previsto para 2014, os comunicamos que el próximo **día 13 de noviembre a las 18:30 horas**, en el Centro Municipal Miguel Ángel Blanco, se realizará la reunión de la Mesa de Asociaciones correspondiente al cuarto trimestre de 2014.

### Orden del Día:

- 1. Consenso sobre el acta de la Mesa de Asociaciones de 18 de septiembre de 2014 que se publica en Pintoweb. Enlace: <a href="http://xurl.es/o0t7r">http://xurl.es/o0t7r</a> (Decidir)
- 2. Gran Recogida de Alimentos del Banco de Alimentos días 28, 29 y 30 de octubre, formas de participar. (Informar)
- 3. IV Festival Solidario del 29 de noviembre y Día del Voluntariado 2014. (Informar)
- Proyectos próximos de las Asociaciones de cada sector (Día Mundial Sin Alcohol, 15 de noviembre, concierto solidario de Pinto con el Sahara, etc). (información de los representantes)
- 5. Ruegos y preguntas.

La entidades convocadas en representación de sus respectivos sectores, son:

Culturales, Vecinales, Regionales. Asociación Cultural Torre de Éboli.

Asoc. de Vecinos Barrio del Prado

Deportivas. Asociación Cueva de Kün y Hebles.

Educativas. AMPA Colegio Buenos Aires.

Salud y autoayuda. ADCP (Asociación de Diabéticos y Cardiópatas de Pinto)

Medio Ambiente. Perrigatos en Apuros.

Invitadas por la Concejalía. Casa de Castila-La Mancha en Pinto.



C. M. ROSARIO DE ACUÑA Plaza de la Constitución, 6 Tfno.: 91 248 37 00

participacion@ayto-pinto.es

### 2. <u>Desarrollo de los distinto puntos del Orden del Día previsto</u>

Presentación por parte de los integrantes de la Mesa de Asociaciones:

<u>Culturales, Vecinales, Regionales.</u> Asociación Cultural Torre de Éboli. (Eusebio)

Asoc. de Vecinos Barrio del Prado (ausencia justificada)

Deportivas. Asociación Cueva de Kün y Hebles. (ausencia justificada)

Educativas. AMPA Colegio Buenos Aires. (Isabel)

Salud y autoayuda. ADCP (Asociación de Diabéticos y Cardiópatas de Pinto) (Alfonso)

Medio Ambiente. Perrigatos en Apuros. (Yolanda)

Invitadas por la Concejalía. Casa de Castila-La Mancha en Pinto. (Juan)

En calidad de entidad invitada para la ocasión: Cielos Abiertos (Samael)

Concejalía de Participación e Igualdad:

- Concejala de Participación e Igualdad, Ana Mª Romero.
- Asesor de Participación, Juan Ángel Barajas
- Responsable del Punto Municipal Solidario y Punto de Información al Voluntariado: José Luis Martín

### 1.- Consenso sobre el acta de la Mesa de Asociaciones de 18 de septiembre de 2014 que se publica en Pintoweb. Enlace: <a href="http://xurl.es/o0t7r">http://xurl.es/o0t7r</a> (Decidir).

Se aprueba el acta de la reunión del día 18 de septiembre de 2014 que figura en Pintoweb, por consenso de todas las personas asistentes.

### 2.- Gran Recogida de Alimentos del Banco de Alimentos días 28, 29 y 30 de octubre, formas de participar. (Informar).

Se habla de los plazos que existen y sólo es posible la inscripción en un turno con los enlaces que existen en la propia página web del Banco de Alimentos.

Los comercios implicados este año son la mayoría de grandes superficies como: Ahorramas (Tenería, Egido de la Fuente y San Antón), Supercor, Mercadona (Buenos Aires y Tenería), Erosky y Aldi y E-leclerc.

### 3.- IV Festival Solidario del 29 de noviembre y Día del Voluntariado 2014. (Informar).

Plantea el proyecto Eusebio, en representación de la A. Torre de Éboli y como organizador del IV Festival Solidario. Hasta ahora tiene casi todas las entradas vendidas y está esperando recibir más para venderlas el último día en taquilla. Sigue existiendo la fila 0, que sería entradas en venta pero de no asistencia.

Se han realizado quinientos folletos informativos por las dos caras tipo folio gracias a Yoyimbo que también regala dos o tres lotes relacionadas con la enfermedad. También contribuyen en los regalos del sorteo que tendrá lugar durante el festival una óptica, una panadería.

Durante ese día se coincide con la Gran Recogida de alimentos y se celebra también el día del Voluntariado, anticipándonos al 5 de Diciembre que es oficialmente su fecha, en donde el voluntariado estará implicado en esta campaña.



C. M. ROSARIO DE ACUÑA Plaza de la Constitución, 6 Tfno.: 91 248 37 00

participacion@ayto-pinto.es

# 4,. Proyectos próximos de las Asociaciones de cada sector (Día Mundial Sin Alcohol, 15 de noviembre, concierto solidario de Pinto con el Sahara, etc). (información de los representantes)

Existen varios proyectos de la Asociaciones para estas fechas como son los siguientes:

\*El lunes 17 de Noviembre comienza la semana conmemorativa del "Día Mundial sin Alcohol". Se realizarán asambleas, charlas, coloquios sobre el consumo del alcohol y una proyección. Son jornadas de puertas abiertas, que se realizarán en el Centro Miguel Ángel Blanco.

Desde el punto del Voluntariado se les facilitará personas voluntarias para atender a los niños y niñas que hubiera durante estas jornadas.

\*El día 21 habrá un Festival Solidario organizado por la Asociación Pinto con el Sáhara a partir de la 19 h. en la Casa de Andalucía. Será concierto de música clásica. Habrá fila 0.

Actualmente sólo se envían alimentos, medicinas y gafas graduadas y de sol.

Como ya se sabe hace unos meses en el Sahara hubo inundaciones y fueron arrasados todos los campamentos, viviendas, llevándose las casas construidas ya que son de adobe. Se quedaron sin nada. Se necesita dinero. Paneles solares.

\*La representante de los AMPAS comenta que ha sido exitoso el intercambio de libros desde Junio a Septiembre.

También se hizo una recogida de papel para vender al peso, en donde Trilce hizo una gran aportación.

Del dinero recaudado se hizo la siguiente repartición:

-Comedor Social, en aceite.

-As. San Martín de Porres, en material deportivo, menge del hogar y material escolar -Plataforma afectado por la Hipoteca, en aceite y leche.

El Ahorramás también colaboró con el proyecto. Hasta la semana pasada.

Coincidiendo con el día del Voluntariado las AMPAS de los centros educativos Vicente Aleixandre, Calderón de la B., Buenos Aires, el Prado, de momento con seguridad, de realizar una recogida de alimentos. Sería del 24 al 27 Nov., además de los alimentos también se va a recoger medicamentos, gafas (destinados a la A. Pinto con el Sahara), mantas, sabanas, toallas...(para Perrigatos en Apuros). Se les convoca a una reunión con el Punto M. Solidario para concretar detalles.

Desde el Comedor Social, Samael, ofrece su emisora para la publicidad del evento y cuantos otros se organiecen.

\*Perrigatos, su representante Yolanda, es la primera vez que viene. Hace referencia a sus mercadillos y ahora en concreto cara a la Navidad sacan muchos juguetes y lo hacen dos fines de semana.

Su festival de adopciones fue en Octubre. En esta ocasión venderán lotería, calendarios...

Perrigatos quiere este próximo año realizar, además de su tercer domingo el mercadillo habitual, otro con el cambio estacional.

Realizan charlas en los colegios e institutos y tienen muy buena acogida. Se le cuenta como es el realidad los malos tratos y abandono de los animales. Lo ideal sería que los papas también estuvieran en estas charlas pero ya se encargan los niños, sus hijos, de transmitirles esta inquietud.

Se les propone que podrían aprovechar estos mercadillos para futuras charlas sobre los animales.



C. M. ROSARIO DE ACUÑA Plaza de la Constitución, 6 Tfno.: 91 248 37 00

participacion@ayto-pinto.es

Se les incide también en si han tenido contacto con la Sociedad de Cazadores de Pinto y contestan que sí. Que ellos, los cazadores, son una minoría los que realizan abandono de animales, pero no se entiende como este año ha habido un abandono de 150.000 galgos y no es precisamente una minoría.

\*El representante de Diabéticos y Cardiópatas, Alfonso, comunica que el día 14 es "El Día Mundial de la Diabetes". Pondrán unas mesas para realizar tomas de glucosa, colesterol....de 10:00 a 14:00 horas junto al Centro de Salud de Pso. Dolores Soria.

Por parte del Ayuntamiento iluminará de azul de lugares emblemáticos del pueblo como son la Parroquia de San Francisco Javier, Santo Domingo de Solos y el propio Ayuntamiento de Pinto.

### 5.- Ruegos y preguntas.

Desde la Concejalía se les reparte unos dípticos de Violencia de Género y unos trípticos con una serie de indicadores para evitarla y detectarla. Se informa que durante una semana se va a estar dinamizando los recreos de los institutos con una campaña de sensibilización contra la violencia de género en adolescentes.

El día 25 de Nov. Es el día Internacional Contra la Violencia de Género y el Ayuntamiento realizará un acto institucional didáctico. Abrirá este acto la Banda de Música String Band. Seguido de la sicóloga que explicará ciertas actitudes. Seguido de la abogada gestión del tiempo. Entrega de una placa a la Fundación Integra por su labor en la integración de la mujer maltratada.

El día 26 de noviembre se entrega de premio a la mejor frase contra la Violencia de Género y teatro en Igualdad.

El día 27 Taller de Sensibilización sobre la Violencia de Género en Mujeres con Discapacidad.

El día 28 Cuentacuentos en Familia. "Así soy guap@"

Se le pregunta al AMPA qué contestación recibió respecto del transporte gratuito que se solicitaba. La contestación fue que no se podía atender la petición realizada. No obstante se volverá a trasladar esta iniciativa con más fundamentación.

Pregunta el AMPA si ha salido la convocatoria para las subvenciones de Educación. Le responden que aún no. Se van a demorara para diciembre o enero. Van a cortar los plazos.

Desde la Concejalía de Participación e Igualdad, se va a enviará un borrador del calendario de la Mesa de Asociaciones para el 2015. Las próximas reuniones se van a convocar a las 18 h. y serán de una hora.

Perrigatos plantea un problema que tiene en la gestión de la recogida de animales con la Policía Local . Consideran, desde su punto de vista, que no se está cumpliendo la Ordenanza y al normativa sobre protección animal y se muestran exigente para intentar que haga cumplir a los ciudadanos. La asociación intentar realizar un trabajo que sería más fructífero si se lograra que la normativa se cumpliera. Perrigatos comunica que desde su asociación, tramitan y ponen en conocimiento de Policía Local todas las incidencias que aprecian en la calle, pero luego no perciben que se de la respuesta a las mismas aplicando la Ordenanza. Manifiestan insatisfacción por el poco impacto que origina sus acciones y denuncias sobre los incumplimientos de la Ordenanza por parte de algunas personas de Pinto que son propietarios de animales.

Se finaliza sobre las 20:00 horas.

#### Acta aprobada en la Mesa de Asociaciones el 19 de febrero de 2015